

よく泣きました！ 涙もろき男たち。



「獄に咲く花」2期生で鑑賞しました

「吉田松陰学」はじまる。

日本ベンチャー大学のモデルとなっている吉田松陰先生主宰の「松下村塾」。4月15日、2期生は初めての講義となりました。午前中は、吉田松陰先生の生涯にふれました。「二十一回猛士」と改名され、命をかけた行動は何度も失敗に終わり、ついには命を落としてしまわれた。しかし、志は弟子たちに引き継がれ、明治維新へとつながっていったのである…。

その後、みんなで映画鑑賞に行きました。映画は「獄(ひとや)に咲く花」。松陰先生が野山獄で過ごされた期間の、恋話…。



↑午前中は「吉田松陰学」。ラブリークィーンの井上会長にお越しいただきました。なんと、世界一周の旅のお土産をいただきました。感謝感激です！



こいつに注目！

←吉田松陰先生に似ていると、密かにささやかれていましたが、やっぱり、似ておりました。今回の映画の役者さんより、龍瀬くんの方が、適任だったのではないのでしょうか？「光栄です！ ビジュアルだけではなく、中身も松陰先生に近づけるように、日々精進しますっ！！」と本人談。なんと今回の映画を2回も観に行ったそうです。2回とも寝たそうです。バイト疲れで…。

→映画鑑賞後に、全員でアウトプットしました。なかなか感性が豊か。感涙チェックは、上記のメイン写真の通りです。

